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PRO COMMUNO AG AUF ERFOLGSKURS
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Bei der diesjährigen AG-Versammlung im Trachtenheim in
Irschenberg konnten sich die Geschäftszahlen der pro com-
muno AG sehen lassen. Nach der enormen Umsatzsteigerung
im Jahr 2023 können Vorstand Franz Höhensteiger und sein
Team auch dieses Jahr mit einer Umsatzsteigerung von 11%
sehr zufrieden sein und zuversichtlich in die Zukunft blicken.
Die größten Zuwächse konnten in den Projekten Wildkrautre-
gulierung und Grünflächenpflege erzielt werden.
 
Aufgrund eines Todesfalls im Aufsichtsrat wurde bei dieser
Aktionärsversammlung außerhalb des Fünfjahres-Turnus ein
neues Aufsichtsratsmitglied gewählt. Andreas Pritzl aus Hög-
ling begrüßen wir sehr herzlich in seinem neuen Amt.

Für langjährige Betriebszugehörigkeit wurden Peter Kaupert
(20 Jahre), Thomas Erler (15 Jahre), Magdalena Wittmoser
und Günther Hoffmann (beide 10 Jahre) geehrt.
 
Vorstand und Aufsichtsrat wurden von den Aktionären für das
vergangene Geschäftsjahr einstimmig entlastet. Mit einer
Festlegung der Dividende auf 3,5 % waren alle anwesenden
Aktionäre einverstanden.
 
Den Abend rundete der Vortrag von Rechtsanwalt Theo Biller
zum Thema „Vermietungs-Management – Wie vermiete ich
richtig“ ab. Nach dem interessanten Vortrag entwickelte sich
eine rege Diskussion zwischen Referenten und Zuhörern.
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ERFOLGREICHERWINTERDIENST: VIELEN DANK FÜR EUREN EINSATZ!

Foto: Vielen Dank an die Winterdienstleistenden und ihre Partnerinnen

Im Frühjahr bedankte sich die pro communo AG bei ihren
Winterdienst-Leistenden mit dem traditionellen Winter-
dienst-Frühstück. Diesmal lud die pro communo AG ihre Gäs-
te in das neu eröffnete Café „GenussVerweilerei“ in Schlier-
see-Neuhaus ein.
 
Bei einem gemütlichen Frühstück mit großer Auswahl
berichtete Franz Höhensteiger, Vorstand der pro communo
AG, von der vergangenen Winterdienst-Saison: „Obwohl das
Winterwetter im letzten Jahr auf sich warten ließ, können wir
mit unserem Umsatz zufrieden sein.“ Durch zahlreiche neue
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wir kümmern
uns um deine
Stromversorgung.
Unser  Service ist einmalig in
Deutschland. Überzeuge dich selbst.

Aufträge und unsere engagierten Subunternehmer und Mit-
arbeiter konnte der Umsatz in der Wintersaison 2024/2025
deutlich gesteigert werden.
 
Höhensteiger informierte darüber, dass es seit diesem Win-
ter die Möglichkeit gibt, die Salzbestellungen über die pro
communo AG zu bündeln.
 
Besonderer Dank galt den Partnerinnen, die die unruhige Zeit
des Winterdienstes jedes Jahr mittragen!

Liebe Mitglieder,

mein Name ist Thomas Auer, ich bin 55 Jahre alt und wohne in 
Rohrdorf. Ich bin verheiratet und habe einen 26-jährigen Sohn. 

Nach meiner Ausbildung zum Groß- und Außenhandelskauf-
mann bei einem Elektro Groß- und Einzelhandelsgeschäft in 
Rosenheim, war ich 21 Jahre in diesem Unternehmen tätig, 
davon viele Jahre als Verkaufsleiter. 

Danach wechselte ich in die Logistikbranche zu einer mittel-
ständischen Spedition im Landkreis Rosenheim, wo ich 19 
Jahre als Leiter der Personalabteilung für die Belange meiner 
Kollegen und Mitarbeiter zuständig war. Außerdem gehörten 
die Kundenbetreuung und -akquise zu meinen Aufgaben. 

Seit Oktober 2024 arbeite ich bei der pro communo AG, wo ich 
meine langjährige Erfahrung als ,,Personaler und Vertriebler“ 
in den Bereich der Arbeitnehmerüberlassung einbringe. 

Meine große Leidenschaft ist die Jagd,  wenn noch freie Zeit 
übrigbleibt, gehe ich gerne zum Angeln und Motorradfahren. 

UNSER MITARBEITER THOMAS AUER 

STELLT SICH VOR


